

Equipe al profesorado con accesorios con calidad profesional para preparar el contenido de sus lecciones desde cualquier lugar y en cualquier momento. Ya sea en casa o en el despacho, Logitech ofrece soluciones Plug and Play que ayudan al profesorado a aprovechar al máximo su tiempo y a mejorar la experiencia de aprendizaje con contenidos de alta definición llamativos e interactivos.

CÁMARAS







BRIO 505

Esta webcam Plug and Play, equipada con encuadre automático y corrección de iluminación automática, así como con micrófonos con reducción de ruido, le permite hacer grabaciones de alta calidad de forma sencilla. Gracias a la función Show Mode, los usuarios podrán inclinar la cámara hacia el escritorio para mostrar bocetos, proyectos u otros objetos de la mesa.

MX BRIO 705

El profesorado podrá capturar cada detalle en 4K con esta webcam con inteligencia artificial. Las opciones para ajustar el campo visual permiten controlar lo que se muestra en pantalla, mientras que Show Mode facilita la visualización de elementos físicos. Los dos micrófonos con formación de haces resaltan la voz y el sensor de imagen con tecnología Sony STARVIS ofrece una calidad de imagen superior para conseguir una experiencia de aprendizaje inmersiva.

LOGITECH REACH

Una cámara ajustable para contenidos didácticos que permite al profesorado mover la cámara hacia contenido no digital para mostrar lo que están viendo. La facilidad de uso con una sola mano permite moverla en vertical y en horizontal y hacer una rotación completa de 360 grados.

AURICULARES









YETI NANO

Este micrófono USB prémium cuenta con suspensión antivibraciones interna para que el contenido se oiga con la máxima nitidez. Combina los potentes efectos de voz Blue VO!CE para grabar y hacer streaming con calidad profesional.

YETI X

Yeti X es un micrófono USB avanzado, ideal para streaming, pódcast y producciones de YouTube. Yeti X cuenta con controles de estudio integrados, indicadores LED personalizables y efectos y samples Blue VO!CE: todo cuanto el profesorado necesita para que sus explicaciones se oigan con la mayor nitidez.

ZONE VIBE WIRELESS

Con Zone Vibe Wireless, el profesorado podrá grabar contenido sin distracciones de fondo. Equipados con tecnología de formación de haces, un micrófono con cancelación de ruido y transductores de 40 mm optimizados por especialistas, estos auriculares ayudan al profesorado a concentrarse gracias a las almohadillas de espuma viscoelástica, que proporcionan horas de comodidad.

ZONE WIRELESS

Con Zone Wireless, los usuarios podrán crear contenido estén donde estén. Equipados con cancelación activa de ruido, carga inalámbrica Qi y un micrófono volteable para silenciar, estos auriculares Bluetooth están diseñados para ayudar al profesorado a concentrarse y crear contenido en entornos ruidosos.

ILUMINACIÓN

COMBINACIONES DE RATÓN Y TECLADO









LITRA GLOW

Litra Glow ofrece a los usuarios una iluminación excepcional y muy favorecedora. Equipada con la tecnología TrueSoft de Logitech, un innovador difusor sin marco y una precisión de color cinematográfica, Litra Glow ilumina el rostro con una luz suave y agradable para lucir el mejor aspecto en cada vídeo.

LITRA BEAM

Esta luz LED de escritorio, equipada con tecnología TrueSoft, permite al profesorado enfocar objetos con la luz y conseguir los resultados deseados, desde una iluminación natural y equilibrada hasta unos efectos de cine.

COMBINACIÓN WAVE KEYS MK670

Un teclado ergonómico inalámbrico con almohadilla se combina con un ratón táctil silencioso y contorneado para ofrecer al profesorado comodidad a medida. Así pueden concentrarse en la actividad en cuestión: crear contenido.

MX KEYS COMBO FOR BUSINESS GEN. 2

La combinación perfecta para rendir al máximo: un ratón para desplazarse con precisión y un teclado con teclas esféricas cóncavas para escribir con fluidez.